

COMMUNIQUE EIES PACOGA

Le Gouvernement de Cote d'Ivoire dans le cadre de son partenariat avec la Banque mondiale, a bénéficié du concours technique et financier de cette institution en vue de préparer le Projet d'Appui à la Compétitivité du Grand Abidjan (PACOGA).

A cet effet, le Gouvernement ivoirien conformément à sa législation nationale et aux politiques de sauvegarde environnementales et sociales de la Banque mondiale, a élaboré pour les sous-projets de (i) construction de la section 2 de l'autoroute de contournement Y4 d' Abidjan ; (ii) d'aménagement du carrefour Akwaba et de (iii) réhabilitation de la voirie du port d'Abidjan, des Etudes d'Impact Environnementales et Sociales (EIES) qui prennent en compte les mesures d'atténuation des impacts du projet.